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５月臨時会報告

第７９代高山市議会議長に就任させて

いただきました。

國島市長誕生から２年、高山市の状

況も行政環境も大きく変わろうとして

いるなかで、これからの議会と理事者

側との関係については、常に緊張感ある距離感を保ちながら、

政策論争できる議会としてこれまで以上に政策立案能力、議会

の資質向上に取り組まなければならないと感じております。

議会は、いわゆる「市民の皆様との約束」を明文化した議会

基本条例を昨年３月制定いたしました。この一年間議員各位に

は大変なご努力をいただきましたが、まだ途についたばかりで

あると思っております。

この議会基本条例を基本として、市民の皆様のニーズを的確

に把握し、時代の変化に柔軟にまた迅速に対応できる議会、市

民の皆様に信頼され、ご理解いただけるような分かりやすい議

会となるよう努力させていただきます。

今後、行政のバックアップ体制、これからの課題に対応でき

る議会運営・議会体制の必要性など、議会の立ち位置が重要に

なってくる時期だと認識しております。

最後に、就任早々に議会内の混乱につきまして、市民の皆様

にはご心配とご迷惑をおかけしましたことを議長として大変申

し訳なく思っております。今後、議会改革及び議会運営について、

停滞させることなく頑張らせていただきます。

所信表明会は、正副議長
になろうとする者が議会運
営にかかる自らの考えを表
明することによって、「市民
に開かれた分かりやすい議
会づくりを進める」ことを
目的として、昨年より開催
しています。
今回の所信表明会には、
議長に２名、副議長に３名
の申し出があり、傍聴者多
数の中それぞれに所信を述
べられた後、質疑に答えて
いただきました。
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議長抱負

所信表明会を開催

議会三役
議　　長　橋本正彦 議員

副 議 長　松本紀史 議員

監査委員　今井武男 議員


